

KUMHAM

Lapas Permisan Gelar Pekan Olahraga, Sambut HUT RI ke-79 dan Hari Kemenkumham ke-79

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KUMHAM.COM

Aug 4, 2024 - 18:31



Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM) Jawa Tengah menggelar apel pembukaan lomba dan pekan olahraga dalam rangka memperingati HUT Republik Indonesia ke-79 dan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-79. Acara yang berlangsung di lapangan tenis Lapas Permisan ini dihadiri oleh seluruh petugas, taruna poltekip angkatan 55 dan warga binaan pemasyarakatan (WBP), Jumat (02/08). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM) Jawa Tengah menggelar apel pembukaan lomba dan pekan olahraga dalam rangka memperingati HUT Republik Indonesia ke-79 dan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-79. Acara yang berlangsung di lapangan tenis Lapas Permisan ini dihadiri oleh seluruh petugas, taruna poltekip angkatan 55 dan warga binaan pemasyarakatan (WBP), Jumat (02/08).

Kegiatan pembukaan yang dilaksanakan seusai hujan deras yang mengguyur Nusakambangan tidak mengurangi semangat para pegawai dan warga binaan pemasyarakatan. Kasubbag TU Lapas Permisan, Andi Darmawan yang mewakili Kalapas Permisan dalam sambutannya menyampaikan bahwa pekan olahraga ini bertujuan untuk meningkatkan kebugaran dan semangat kebersamaan diantara petugas dan WBP.

"Melalui olahraga, kita dapat membangun karakter yang kuat dan memperkuat nilai-nilai positif dan sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi, meningkatkan kebersamaan dan memperkuat semangat sportifitas di antara kita semua," Ujarnya.

Rangkaian kegiatan olahraga yang akan diselenggarakan mulai 1 Agustus - 16 Agustus 2024, yang meliputi bulu tangkis, tenis meja, tenis lapangan, balap karung, tarik tambang dan masih banyak lagi. Sebagai tanda resmi dibukanya Pekan Olahraga, dilakukan pelapasan balon udara dan burung merpati secara simbolis dengan harapan dan semangat menuju Indonesia Emas 2045 yang sejalan dengan tema yang diusung oleh Kementerian Hukum dan HAM RI.

"Mari dukung dan berpartisipasi dalam menyemarakkan seluruh rangkaian acara ini dengan semangat Hari Kemerdekaan dan hari Pengayoman, kita tingkatkan jiwa korsa dan memberikan gairah yang berarti bagi kemajuan bangsa dan negara," tambahnya.